Бланк заявления на участие в программе
	1.Наименование проекта
	«Время возможностей»

	2.Организацция-реципиент
	отделение круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов территориального центра социального обслуживания населения Дубровенского района (далее – ТЦСОН)
Рабочий телефон: 8- 02137 5 28 01, моб. 29-593-88-30
Адрес электронной почты: 80213728@mail.ru

	3.Цель проекта и его необходимость
	создание в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов территориального центра социального обслуживания населения Дубровенского района «дружественного окружения» для граждан.

	4.Детализация проекта
	- модернизация жилых комнат проживающих: кровать металлическая (14 шт.) с учетом нагрузки массы тела на спальное место, кровать функциональная (3 шт.) для граждан временно утративших способность к самообслуживанию и передвижению, шкаф деревянный – 9 шт., тумбочка прикроватная (17 шт.), матрац (17 шт.), влагозащитный чехол на матрац (26 шт.) стоимость –9000$
- оборудование зоны активного отдыха проживающих уличными качелями, (1 шт.) стоимость – 350$, 
- оборудование реабилитационно-трудовой  мастерской «Росток» стеллажом с фито лампами для выращивания цветов и рассады, (1 шт.), стоимость 150$,
 - оборудование кабинета медицинской сестры специализированным шкафом для хранения лекарственных средств проживающих (1 шт.), стоимость 250$
Общая сумма – 9750$

	5.Возможное содействие со стороны Республики Беларусь при получении материальной помощи.
	Сборка и установка мебели
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Program Application Form
	1.Name of the profect
	«Time of opportunities»

	2. Recipient Organization 
	Department of Round-the-Clock Stay for Elderly and Disabled Citizens of the Territorial Center for Social Services of the Dubrovno District (hereinafter referred to as the TCSS) Office number: 8- 02137 5 28 01, mob. 29-593-88-30
E-mail: 80213728@mail.ru

	3.Goals of the project and its necessity 
	creation of a «friendly environment» for citizens in the department of round-the-clock stay for elderly and disabled citizens of the Territorial Center for Social Services of the Dubrovno district. 

	4. Project details 
	- modernization of living rooms of residents: a metal bed (14 pcs.) taking into account the load of body weight on the bed, a functional bed (3 pcs.) for citizens who have temporarily lost the ability to self-care and movement, a wooden wardrobe – (9 pcs.), a bedside table (17 pcs.), a mattress (17 pcs.), a moisture-proof mattress cover (26 pcs.) cost - $ 9000
- equipping the active recreation area of residents with street swings, (1 pc.) cost – $350, 
- equipping the rehabilitation and labor workshop «Rostok» with a rack with phyto lamps for growing flowers and seedlings, (1 pc.), cost $ 150, 
 - equipping the nurse's office with a specialized cabinet for storing medicines of residents (1 pc.), cost $ 250 Total amount – $9750

	5. Possible assistance from the Republic of Belarus in receiving material assistance. 
	Furniture assembly and installation 



